

ベストセラーアイテムを凝縮
「TOYO KITCHEN STYLE SHOP」
全国展開に向け、一号店が大阪にオープン



2021年2月20日（土）株式会社トヨーキッチンスタイル（取締役社長 清本英嗣）は、TOYO KITCHEN STYLE SHOPのフラッグシップショップを大阪にオープンします。

◆ベストセラーを集めたインテリアショップ

「トヨーキッチンスタイルショップ」は、トヨーキッチンスタイルのベストセラーを集めたインテリアショップです。

ブランドの垣根を超えて、TOYO KITCHEN STYLE、Kartell、moooi の3つのインテリアブランドを融合した当社の考えるインテリア空間とプレイシングレイアウトを体感できます。

◆大阪にフラッグシップショップ、全国展開へ

1号店として、大阪にフラッグシップショップをオープンします。

大阪店をモデルショップとして、全国展開を予定しています。

所在地：〒541-0056 大阪市中央区久太郎町 4-1-3

TEL： 06-6241-1040 FAX： 06-6241-8313

営業時間：11：00～19：00

定休日：水曜日(祝日の場合は木曜日)

● TOYO KITCHEN STYLE® トヨーキッチンスタイル

1934年岐阜県関市にて創業し、2019年に85周年を迎えた。

「住むをエンターテインメント」を理念とし、キッチンを中心とした家全体のインテリアをコーディネート、販売している。ショールームを国内21カ所に構える。

ステンレスの洋食器メーカーとしての創業時からクラフトマンシップを大切にし、現在も自社職人による手作業でステンレスの高い加工技術を活かしたキッチンを製作する。

キッチンを料理する道具ではなく人生を楽しくするための場所として考え、日本で初めてアイランドキッチンを発表し、世界で初めてキッチンにシャンデリアを合わせ、オブジェの様なV字型キッチンを合わせるなど、デザイン性、機能性共に日本のキッチン業界を牽引する。

インテリアはオリジナルだけでなく、日本総代理店である世界で注目されるオランダの「moooi(モーイ)」やイタリアの「Kartell(カルテル)」を中心に、世界中から家具、照明、モザイク、プロダクトアート、ファッショント独自の目線でセレクトし、販売している。

Kartell カルテル

1949年、イタリアのロンバルディア州に化学エンジニアのジュリオ・カステッリによって創立。プラスチック加工技術を活かし、常に革新的でデザイン性、品質の高い洗練されたインテリアを生み出します。エンツォ・マリ、マルコ・ザヌーゾ、ヴィコ・マジストレッティ、フィリップ・スタルクなど、世界的に著名なデザイナーとのコラボレーションを行い、デザイン性や品質の高さ、独創的かつ革新的な製品は多くの賞の獲得や美術館のパーマネントコレクションになるなど常に高い評価を受けています。

moooi モーイ

2001年にマルセル・ワンダースとキャスパー・フィッサスにより設立されたオランダのインテリアブランド。オランダ語のmooi(美しいの意)にさらに1つの“o”を加える事で、更なる美しさやオリジナリティのあるデザインをめざす意味で名付けられた。アートディレクションを行うマルセル・ワンダースをはじめとする個性豊かなデザイナーたちによる冒険的なコレクションは、デビュー以来ミラノサローネでの発表の度に世界中の注目を集めている。

《読者お問い合わせ先》 トヨーキッチンスタイル TEL:03-6438-1040

《プレスお問い合わせ先》 〒107-0062 東京都港区南青山3-16-3

株式会社トヨーキッチンスタイル 広報・宣伝部

info@toyo1.toyokitchen.co.jp TEL:03-6438-1040 FAX:03-3400-1070